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Programa: Buenos Días
Presentador: Danilo Lacayo.
Invitado: Bayardo Arce (Diputado del FSLN)
Tema: Actualidad política
El diputado sandinista Bayardo Arce manifestó que no se puede negar que el FMLN mantenía una postura 
de diálogo con el Presidente Francisco Flores y que muchas de las cosas que hizo Flores en su Gobierno, 
fueron gracias a la aptitud constructiva que el FMLN mantuvo en la Asamblea Legislativa, que según Arce 
es lo mismo que ocurre en Nicaragua, ”lo que Bolaños pudo haber avanzado fue gracias al FSLN, ahora 
por politiquerías se niega”, indicó Arce.
Arce dijo preocuparle la lentitud con que el Gobierno enfrenta las negociaciones. Señaló que ellos 
(sandinistas) quieren que el tema universitario, los transportistas, el alza del combustible, el bajo salario a 
los trabajadores, todo eso sea dialogado y se busquen soluciones constructivas y no se esté con el “viejo 
cantito, ¡Ay que el Fondo!, el Fondo, el Fondo (FMI). Si no que el señor Bolaños renuncie y le entregue el 
Gobierno al FMI. Eso es lo que plantea el FSLN, esa es nuestra estrategia, nosotros no queremos huelga, 
nosotros queremos que el país camine, por eso apoyan a Bolaños”. Indicó Arce.

Danilo Lacayo: ¿Qué puede decir del artículo que sacó doña Rosario Murillo en el Nuevo Diario donde
prácticamente llama traidor a Herty Lewites?

Bayardo Arce: Me vas a perdonar, pero eso es un tema que prefiero no hablar.  Mira yo soy un militante 
acitvo, un militante organizado que trabajo organizadamente y los militantes que llevamos una vida activa, 
organizada, ventilamos nuestros problemas en el seno del partido, discutimos en el seno del partido, no 
salimos a discutirlo en público.

Danilo Lacayo: Esto es una respuesta que tiene muchas interpretaciones diputado. Yo siempre he dicho 
que este diputados es de los más talentosos que tiene el Frente, por eso hay algunos sandinistas que no lo 
quieren por eso.


